

4/1/2013

ESTE DIA FUE MUY ESPECIAL Y PUSIMOS MANOS EN LA OBRA, LIJAMOS TODA UNA IGLESIA DE MADERA EN SU TOTALIDAD Y LUEGO PINTAMOS CON DOS CAPAS DE PINTURA PARA MADERA..., SORPRENDENTE Y BENDECIDO POR ESTA TAREA REALIZADA...LUEGO DE ESTO COMENZAMOS A LIMPIAR EL TECHO DE CHAPA Y EMPEZAMOS LA DIFICIL TAREA DE PINTAR EL TECHO QUE SERA TERMINADO UNOS DIAS MAS TARDE..., PUES TENIAMOS LA NECESIDAD DE EVANGELIZAR EL VECINDARIO.



PROSEGUIMOS CON EMPAREJAR EL TERRENO PARA LUEGO SEGUIR CON EL ARMADO DEL CAMINO QUE LUEGO LLENARIAMOS CON



HORMIGON...HECHO ESTO LLENAMOS DE HORMIGON Y DEJAMOS UNA ENTRADA MUY LINDA Y PROLIJA PARA ESTA IGLESIA.

VALE ACLARAR QUE EL CLIMA ESTUVO MUY FEO Y CON LLUVIA DURANTE SEMANAS ATRÁS PERO DIOS ES FIEL Y AL OTRO DIA DE LLEGAR NOSOTROS SE DETUVO LA LLUVIA. "GLORIA A DIOS POR ESTO".



LA TAREA NO TERMINO Y SEGUIMOS CON LOS BORDES Y SOCALOS EN EL INTERIOR..., DOS INTEGRANTES DE CATAPULT MISSION SE DEDICARON A CORTAR A MEDIDAS LOS BORDES Y SOCALOS PARA LUEGO COLOCARLOS EN SU LUGAR CORRESPONDIENTES.

FINALMENTE SE COLOCARON ARMAZONES DEBAJO DE LAS TABLAS PARA CERRAR LA VISTA HACIA LA PARTE DEBAJO DE LA IGLESIA PUES SU VISTA NO ERA LA MEJOR PERO ESTO FUE TAMBIEN SOLUCIONADO Y QUEDO MUY PRESENTABLE PARA LAS NUEVAS ALMAS QUE DIOS ESTA TRAYENDO...!!

TERMINAMOS CANSADOS PERO BENDECIDOS DE SERVIR Y SABEMOS QUE DIOS ESTA LLAMANDO AL SERVICIO DE LAS MISIONES, SABIENDO QUE SERVIR ES MEJOR QUE SER SERVIDO. AMEN...!!

